

Daimler eröffnet 13. „Sternchen“

Daimler hat heute im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim im Werkteil Esslingen-Mettingen seine 13. betriebseigene Kinderkrippe „Sternchen“ eröffnet. Der jetzt eingeschossige Neubau in Mettingen mit Platz für 60 Mitarbeiter-Kinder zeichnet sich durch besonders helle und freundliche Gruppenräume aus, die alle kindgerecht und großzügig gestaltet sind. In sechs Gruppen kümmern sich jeweils drei Erzieherinnen um die Kinder im Alter von acht Wochen bis drei Jahren. Eine Erzieherin pro Gruppe wird mit ihnen ausschließlich Englisch sprechen, um im alltäglichen Umgang die Sprache zu vermitteln. Außerdem wird in der eigenen Küche täglich frisch mit regionalen Lebensmitteln und Bio-Produkten gekocht.

Seit Herbst 2007 hat Daimler mehr als 570 Betreuungsplätze für Kleinkinder eingerichtet. Zusätzlich stellt das Unternehmen weitere 130 Plätze in der Kindertagesstätte „Sterntaler“ in Stuttgart-Möhringen sowie weitere rund 150 Belegplätze an verschiedenen Standorten für Kinder der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur Verfügung.

Die Betreuung in allen „Sternchen“-Krippen erfolgt nach einem speziell für Daimler konzipierten pädagogischen Konzept. Dazu gehört die bilinguale Betreuung in Deutsch und Englisch. Außerdem soll das Interesse an Naturwissenschaften, Technik, Musik, Kunst und Bewegung gefördert werden. Ein eigens entwickeltes Ernährungskonzept legt den Grundstein für ein gesundes Ernährungsverhalten der Kinder.

Die Krippen sollen Eltern den Wiedereinstieg in den Beruf erleichtern sowie dabei unterstützen, den Anteil von Frauen in der Belegschaft und in Führungspositionen bei Daimler weiter zu steigern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Daimler hat im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim im Werkteil Esslingen-Mettingen seine 13. betriebseigene Kinderkrippe "Sternchen" eröffnet.



Daimler hat im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim im Werkteil Esslingen-Mettingen seine 13. betriebseigene Kinderkrippe „Sternchen“ eröffnet.
